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Actualités

Le challenge Jean Devys
Il s'est déroulé les 2 et 3 décembre derniers avec une petite vingtaine de 
participants du club.

La JGT termine sixième du challenge sur un total de quatorze clubs 
engagés. 

Les podiums

Dans les séries jeunes, Lucas et Tom terminent respectivement 2 et  3ème.
Du côté vétérans, David D. et Laurent finissent également 2 et 3ème.
Nicolas remporte la médaille d'or dans la série 13 à 15.
Cédric finit 3ème de la série 11 à 13.

L'équipe de Laurent et Arnaud T. termine à la quatrième place de la série 
Vétérans A.

L'équipe de Ludo K. et David S. termine deuxième de la série Vétérans B.

Coupe nationale vétérans



Les résultats de la première phase

JG 1 : Montée en R1

JG 2 : Montée en R2

JG 3 : 

JG 4 : 



Les résultats de la première phase

JG 5 : 

JG 6 : 

JG 7 : 

JG 8 : 



Les résultats de la première phase

JG 9 : 

JG 10 : Montée en D2

JG 11 : 



L'interview du mois de décembre : Omar EL 
MESSAOUDI 

1. Petite présentation succincte (situation maritale, professionnelle, débuts pongistes, 
progression et rôle au sein du club).

 Omar EL MESSAOUDI, j'ai 32 ans, je suis marié, j'ai une fille de 1 an et j'attends un 
deuxième enfant pour le milieu d'année prochaine. Du côté professionnel je suis agent de 
transit pour le service douane d'une société de transport. Le tennis de table est le premier 
sport que j'ai pratiqué à l'âge de 6 ans avec Nasser à la Bourgogne. C'est lui qui m'a fait 
découvrir ce sport. J'ai arrêté à l'âge de 9 ans pour cause de déménagement et j'ai repris en 
2014 avec la jeune garde et je n'ai pas cessé de progresser depuis.

2. Autres passe-temps, loisirs, passions ?

Je fais aussi du foot pour passer le temps. 

3. Sportif préféré ? Incontestablement Teddy Riner, il est pour moi le plus grand sportif que 
la France n'ait jamais eue, au dessus de Zidane, Platini..

Chanteur préféré ? Je n'en ai pas spécialement, j'aime bien écouter un peu de tout, de la 
variété française au rap.

Acteur préféré ? Denzel Washington

Films, séries, œuvres préférés ? Man on fire avec Denzel Washington

4. Comment t'es venue l'envie de prendre une raquette ?

J'ai eu un coup de nostalgie, j'avais envie de reprendre mon premier sport.

5. Meilleur classement ?

J'arrive à 1150 en ce moment. Mon objectif est de passer 12 pour la fin de seconde phase et 
me stabiliser à ce classement. 

6. Meilleur souvenir de ping ou à la jeune garde ?

Les années à la Bourgogne, je voudrais rendre un hommage à Nasser pour ce qu'il fait avec 
les jeunes et pour m'avoir donné l'envie de pratiquer le tennis de table. Et à la jeune garde 
mes premiers championnats de France FSCF où j'ai eu une petite médaille et on a passé un 
super moment avec le club.

7. Quel matériel utilises-tu ?

J'ai un bois chila offensif avec en coup droit une mousse Thibar ENP et en revers un aurus.

8. En quelques mots, comment présenterais-tu le club à quelqu'un qui ne le connaît pas ?

C'est le seul club que je connais personnellement, mais c'est un super club avec une buvette 
aussi grande que la salle de jeu et avec des joueurs qui passent plus de temps au bar 
qu'autour d'une table. C'est un petit club familial avec une ambiance conviviale.



9. Quel(s) joueur(s) ou joueuse(s) aimes-tu voir évoluer avec une raquette ? Au niveau 
mondial, national, local..

 Simon Gauzy car il est en train d'exploser au niveau mondial.

Au sein du club j'ai une préférence pour le jeu d'Alain.

10. Cite moi 3 choses que tu aimerais voir à la jeune garde..

 -un nouveau président (lol)

-un sol droit qui rebondit

-un vrai entraîneur (lol)

11. Le moment de la saison que tu préfères et pourquoi ?

J'aime bien les fins de phases, il y a toujours de l'enjeu, et les matchs les plus importants sont à 
jouer.

12. Te renseignes-tu sur ton nombre de point en début de saison ?

Mensuel?

Oui tout le temps, pour moi le plus important est d'évoluer le plus rapidement possible.

13. Comment vois-tu le club dans quelques années ?

L'équipe 1 est montée cette année en R1 et j'aimerais bien que le club se maintienne à ce 
niveau là.

14. Qui est selon toi l'étoile montante du ping au club ?

Les petits jeunes, pour moi Lucas promet, ainsi que les frères Scarlata et Tom.

15. Une anecdote à nous raconter sur le club ou l'un de ses membres ?

La fameuse fessée à Jéjé, c'est le petit rituel lorsqu'il perd et en ce moment il en reçoit pas 
mal !

16. Un dernier mot à dire au club ou à l'un de ses joueurs ?

Vivement la reprise.
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